
参納さん
ポリテクセンターを知ったのは、若者サポートステー

ションで面談を受けたときに紹介されたことがきっかけで
した。受講を決めた理由は、リクエスト求人というポリテ
クセンター独自の就職活動の方法に魅力を感じたことと、
学生時代に情報について学んでいたので、IoT生産システム
科に魅力を感じたからでした。

参納さん
IoT生産システム科では、ITに関する知識を幅広く学ぶことができました。また最後に取り組んだグループ制作は、メン

バーと協力しながら、自分たちでわからないことは調べながらの作業だったので、自分から率先して学んでいく意識をもつ
きっかけになりました。そうした意識は仕事をするうえでも大切にしていて、今はまだ先輩に助けてもらうことも多いです
が、自分で日々新しいことを学んで、いずれはお客様の要望に応えられるようなシステムエンジニアになりたいです。
和泉さん
訓練自体は学生の頃勉強していたこともあり苦労しませんでしたが、基礎的な内容がメインで、勉強経験があるわけでは

ない方でも全く問題ないと感じました。NES株式会社に就職したのは、合同企業説明会で採用担当者の方から直接企業の説
明を聞き、興味を持って選考を受けたことがきっかけでした。就職してから、システムの保守業務など、ポリテクセンター
で学んだことが活かせる仕事ができるときは、特にやりがいを感じます。私も、まだ覚えることが多く、日々苦労していま
すが、新しい技術を取得できるのはうれしいです。

もう一度IT業界への就職を目指したい

修了生の活躍事例 IoT生産システム科(導入講習付)

採用者の声 経営本部 中塚 俊文 様参納さん、和泉さんの業務

ＮＥＳ株式会社 ＥＮＧ統括部
ＥＮＧソリューション開発部

令和５年５月 入所

就職先企業での活躍

NES株式会社（富山県富山市）

「新しい価値を生む可能性に絶えず挑戦」という企業理念のもと、北陸３県を主なサー
ビスエリアとして、地域の課題を解決している。事業は多岐にわたり、情報・映像・放
送・電子・計測・制御・監視等のシステム企画から設計開発、施工、保守まで幅広く
行っている。

現在ポリテクの修了生5名が活躍

将来は、お客様の要望に応えられるシステムエンジニアに

参納 幸志郎 さん（２７）

採用では、社是として「可能性に絶えず挑戦」を掲げているた
め、そうした姿勢を持っている人にぜひ来てほしいと考えていま
した。二人とも採用の段階で、そうした姿勢は問題ないと感じま
したし、働いている中でも、真面目で、しっかり作業もこなして
くれています。ポリテクセンターで学んだことを土台として、さ
らに挑戦してくれる人と今後もご縁があればと思います。

参納さんと和泉さんはともに、ENG
ソリューション開発部に所属していま
すが、参納さんは主にシステム開発を、
和泉さんはシステム保守をメインで担
当しています。

インタビュー日：令和6年12月17日

和泉 一也 さん（３５）
令和５年１１月 入所

左 参納さん 右 和泉さん和泉さん
私はこれまで宿泊業界で長く勤務しており、

管理職も経験しました。ポリテクセンターを
知ったのは、ハローワークでの就職相談で、
その時にIoT生産システム科について知りま
した。もともと私もITについては大学で学ん
でおり、そういった業界へ就職を目指してい
ましたが、就職できなかった経験があったの
で、もう一度IT業界への就職を目指したいと
思い、受講を決めました。


